



HAUTE AUTORITÉ DE
LA COMMUNICATION
AUDIOVISUELLE

Autorité Administrative Indépendante



UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

COMMUNIQUE DE LA HAUTE AUTORITE DE LA COMMUNICATION AUDIOVISUELLE (HACA) RELATIF A L'AGRESSION DE JOURNALISTES AU SIEGE DU PDCI-RDA

La Haute Autorité de la Communication Audiovisuelle (HACA) a eu connaissance de ce que des journalistes de la Presse audiovisuelle, mandatés pour couvrir la visite du Ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale Monsieur KOUADIO Konan Bertin au siège du Parti Démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA) le 03 juin 2021, ont subi une agression physique ainsi qu'une destruction de leur matériel de reportage.

La HACA condamne fermement ces faits d'une extrême gravité qui constituent une atteinte intolérable à l'exercice libre de la profession de Journaliste.

La HACA, tout en appréciant les regrets exprimés par les Responsables du PDCI-RDA, en appelle à leur responsabilité et au-delà à celle de tous, de veiller au respect scrupuleux de la liberté de la Presse.

Fait à Abidjan, le 04 juin 2021

Pour la HACA

Le Président



Me René BOURGOIN